



De la Escuela de Frankfurt a la actualidad: ¿Qué ha pasado? Del Idealismo a la postmodernidad



¿Qué ha pasado? Del Idealismo a la postmodernidad



El ser humano

- Del Idealismo a la postmodernidad y a la Filosofía española del siglo XX la concepción del ser humano se va haciendo menos racional, más parcial, más individual
- Del Espíritu absoluto al hombre concreto





El conocimiento

- Poco a poco, la desconfianza en la posibilidad de un conocimiento limpio, objetivo y neutral, se adueña de las corrientes filosóficas





La sociedad

- Estudios sociales con métodos muy diferentes
- De la dialéctica idealista hegeliana a la postmodernidad se suceden acercamientos muy distintos al problema social





La ética

- Se duda de la razón progresivamente, y ello conlleva casi inevitablemente la duda en la posibilidad de formar una ética universal, que valiera para todos los seres humanos

